

MÁS DE 150 PAÍSES DEL MUNDO APRUEBAN EL PACTO MUNDIAL MIGRATORIO IMPULSADO POR NACIONES UNIDAS



***Enrique del Árbol**, presidente de Diaconía*

(PODCAST, 28/11/2018) Este 10 de diciembre de 2018 se aprobó en la Conferencia Intergubernamental celebrada en Marrakech, el Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular (GCM) impulsado por Naciones Unidas. El Pacto, del que se desmarcaron países como EEUU, Australia, Italia, Israel, Austria y algunos países centro europeos, ha sido **a probado por 164 países, entre ellos España**

.

Actualidad Evangélica conversó con **Enrique del Árbol**, presidente de Diaconía, para conocer su valoración sobre este **Pacto Mundial Migratorio**

.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la

Enrique del Árbol: "A los creyentes que temen este Pacto Migratorio yo les animaría a que lo lean"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 12 de Diciembre de 2018 00:00

Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

· [FEREDE valora "muy positivamente" el Pacto Mundial Migratorio impulsado por Naciones Unidas](#) (09/12/2018)